

RCF 9906

## CRONICA

LA TERCERA / Viernes 16 de diciembre de 1994

Libro sobre asunto Codelco hasta se agotó el primer día

# Buena partida de "¡Contango?"

● Está entre las tres obras más solicitadas de los últimos días, junto a las de Isabel Allende y a "Cruzando el umbral", de Juan Pablo II.

Como "buena" fue catalogado en las librerías del centro de Santiago la vísita del libro "¡Contango?", escrito por el ex gerente de Ventas de Codelco, Owen Guerrini.

Vendedores y encargados de adquisiciones de distintas librerías coincidieron en que, hasta ayer, el texto de 126 páginas que contiene -según su propio autor- el relato de lo que desde su punto de vista ocurrió en el denominado caso Codelco, superó las expectativas que se habían cifrado los entendidos en esta actividad.

Rigoberto Guerra informó que la Librería Universitaria encargó para el martes sólo cinco textos que se vendieron de inmediato. El miércoles no tuvieron stock, pero si muchos encargos. Pidieron 30 libros más y ayer, hasta pasado el mediodía, ya habían vendido ocho.

Como buen conocedor de este mercado, Rigoberto Guerra anticipó que "¡Contango?" posee las características claves

para ser un libro vendedor. "Buen precio, 5.990 pesos, bonita presentación y un tema contingente que ha acaparado la atención de la gran mayoría de los chilenos".

En la librería "Andrés Bello" ha ocurrido algo similar. Su jefa de adquisiciones, Cecilia Hermosilla, señaló a "La Tercera" que el miércoles 7 la editorial le informó que el texto estaba listo para la venta. Entonces encargó sólo cinco. "Desaparecieron como un suspiro", dijo. "Debí pedir un mayor stock y hasta ahora la venta promedio ha sido de 10 diarios".

"¡Contango?" se ubica en la sección de publicaciones políticas o sociopolíticas de las librerías y es adquirido fundamentalmente por varones adultos.

Cecilia Hermosilla indicó que es el público de mayor nivel cultural y socioeconómico alto el más interesado. "Nuestros clientes aquí en la librería 'Andrés Bello' son básicamente abogados, porque tenemos muchos textos jurídicos, y los comentarios que han hecho es que este libro es una especie de catarsis, de 'mea culpa', de decir, hasta qué punto soy inocente, de alivio de conciencia del autor", dijo.

Otros 50 textos fueron encargados ayer por Cecilia Hermosilla para esta librería, 35 de los cuales quedarán en la sucursal del Paseo Huérfanos y el



● Un lugar destacado en las vitrinas de las librerías más importantes ocupa desde el martes el libro de Owen Guerrini.

resto se repartirá en sus otros 12 locales en el resto del país.

"Después de las obras de Isabel Allende y de 'Cruzando el umbral', del Papa Juan Pablo II, este relato de Owen Guerrini es lo que más se vende por estos días", aseguró Ceci-

lia Hermosilla.

En la librería Altamira, contigua a la Feria del Libro, "¡Contango?" está a 5.900 pesos y se vende a razón de 10 diarios. "Lo que es un buen promedio, si consideramos que de las obras de Isabel Allende se adquieren 30 diarias",

expresó un vendedor.

En la Feria del Libro está a igual precio y pese a que no se han vendido tantos como en las otras, ayer había 300 ejemplares en sus estanterías de textos políticos.

Leticia Soto G.

## Buena partida de "Contango"? [artículo] Leticia Soto G.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Soto, Leticia

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Buena partida de "Contango"? [artículo] Leticia Soto G. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)